
た。

　2　その他 左記のとおり

　委員から、㈱フリーデンの水質調査の現状の確認について発言があっ

からの申し出については、今後しっかり協議していく必要があるという

意見があった。

質問や、堆積場の状況については今後も委員会として注視していくべき

だという意見があった。また、本日いただいた㈱大間々ゴルフの支配人

う農薬の管理や水質の調査が適切行われているかを確認した。

　現地視察後、各委員から、追肥工事の定期的な実施の有無についての

した。

　また、(株)大間々ゴルフクラブの現地視察をし、環境へ影響がないよ

施設整備実績及び整備計画について説明及び質疑応答の後、「簀子橋堆

積場」「中才浄水場」の現地視察をし、安全対策等の対応について確認

 ☆　審 査 事 項 結　果

　1　山元調査及び(株)大間々ゴルフの現地視察について

　休憩中に、古河機械金属㈱足尾事業所の掛水倶楽部に行き、足尾鉱山 左記のとおり

日 ( 水 ) 午前9時

☆ 会 議 室 委員会室

水 質 調 査 特 別 委 員 会 審 査 結 果

☆ 開 催 日 時 令和 4 年 11 月 2


